L'Étoile de la Nuit





Bonjour Hanna,

La Raine Esther "dans des temps comme ça"!

Pour ceux qui reçoivent cette lettre pour la première fois, le titre de ma lettre vient de la vie d'Esther, Raine au palais royal de Suse.

Son nom hébraïque "Hadassah" signifie Myrte, c'est un fruit ayant sa fleur comme une étoile.

Esther est une image excellente pour des temps comme ceux que nous vivons.

Une réflexion d'une lectrice de cette lettre m'a envoyé

Voilà quelques mots sur Esther

Je vois Mardochée comme un prophète et un apôtre. Il discerne et il envoie.

Je vois Esther comme un modèle de l'Épouse (formée de Juifs et non Juifs unis en Yéchoua).

Elle se purifie (sanctification) et se parfume (bonne odeur de Christ, du Bien-Aimé).

Elle est passionnée pour son roi, heureuse de lui obéir avec amour.

Elle sait que la victoire se gagne dans la souffrance car elle n'a accès au roi que dans l'humilité.

Elle est une vraie interclasseuse car elle est prête à mourir pour le salut de son peuple.

Elle renonce à tout pour la Gloire de Son Dieu.

Je trouve ça très intéressant et n'hésitez pas de m'envoyer votre réflexion.

Elle a mentionée Mardochée, donc je n'entre pas en détail ici.

Voilà ici le "suspense"...Je ne me suis pas envolée aux USA

Oui comme dans les temps comme ça...

Je n'ai pas obtenue tout les papier médical nécessaire pour l'embarquement ce que j'ai apprise quelques jours avant mon départ.

Ma valise déjà prête à partir il me semblais que je devais faire une tournée qui était sur mon agenda avant la fin de l'année.

Mais tout était guider et l'exercice d'écouter, obéir et aller était au TOP DU JOUR !!!

En effet c'était une tournée bannière en premier plan.

Une visite surprise chez un de mes frères au passage, une journée de repos dans les hauteur au AHORN et une visite



chez mon filleul de 57 ans handicapé ont faits l'exception et ça a juste encore colorier un peu plus ma vadrouille.

Les trois premiers jours j'ai vu, écouter - papoter et encourager 15 personnes sur mon chemin, sans des préparations spéciales. Il faut dire que j'ai prise beaucoup de temps pour me préparer à vivre des "surprises" autres mer et j'étais prêt à aborder l'inconnue.

Je ne voulais pas laisser place à ma déception de ne pas prendre l'avion, donc je suis parti mardi le 30 août comme si je prenait l'avion.

Ni un lit ou un repas ont manqués et sur les route bout par bout, j'ai eu un anges d'environ 6m de haut que Dieu m'avais montrer pour me garder quand j'allais au états unies. Ni les grand bouchons ou les accident derrière moi, ont perturbé ma route et au retour environs 30 km avant l'arrivée à la maison "fatiguée" du coup je voit cette ange et je comprend que Dieu m'a ouvert la route sans embuche, incroyable mais vrais.

Durent ma journée sans visite ma question: "Je rentre ou il y a-t-il quelques choses d'autre"? En effet j'entends "Mulhouse" - **pardon**, je ne connais personne...

Encore une fois surprise sur surprise...

Samedi j'ai passer à Bâle avec une amie qui m'a gâter très inattendu, inutile de dire qu'elle aime Jésus.

Entre temps par quelqu'un du Sud de la France j'ai reçu l'adresse d'un couple pasteur pour le week-end, un accueille chaleureux un bon lit et tout ce qui me fallait et encore plus.

Dimanche je me suis trouver "en Afrique" dans une église Congolais à Mulhouse - est-ce un par hasard?

Eh ben cette fois je ne parlerais plus du par hasard de Dieu, mais plutôt qu'il conduit touts choses. J'ai était encourager et reçu un grand bienvenue dans cette Eglise. J'ai pu parlé du ministère que Dieu m'a confié avec la bannière de l'espoir préparer dans mon sac, j'ai reçu la parole pour 3 phrases et ce n'est pas impossible que je soit inviter pour un temps ponctuelle à y retourné. (Faut mentionner que cette bannière correspondais au sujet du culte sans que j'avais la moindre idée.)

Que dire de plus que nous avons un grand Dieu au dessus de tout, amen!!!



En route avec ma Bannière géante du Lion rugissant



Un petit plus qu'une amie m'a rendu attentive

C'est intéressant et j'aime la réaction et une autre manière "Juive" de voir le livre d'Esther. Bon écoute et on continuent...

Petit mot au sujet de cette lettre:

• A tout moments chacun est libre de partager cette lettre ou de l'annuler, en bas de la page

- Si votre mail n'est pas à jour, et je n'ai pas reçu un autre, vous allez automatiquement sortir de la liste.
- Les lettres partirons sans être corrigées, donc "ça sera mon français" personnel (et non professionnel)
- C'est mon plaisir de partager un peux de moi et je prie que ça peut vous encourager dans ces temps particulier.
- Je me réjouis par cette manière de rester en contact, et "être une étoile de la nuit"!
- Un mot de votre part, un témoignage ou un sujet de prière sera magnifique.

Hanna